

El profundo duelo de Beatriz Argimón por la partida de Juan Izquierdo: un homenaje cargado de emoción

Principal



Publicada el: 28/08/24	Visitas: 167
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 78	Puntaje: 4

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/el-profundo-duelo-de-beatriz-argimon-por-la-partida-de-juan-izquierdo-un-homenaje-cargado-de-emocion_926.php

EL PROFUNDO DUELO DE BEATRIZ ARGIMÓN POR LA PARTIDA DE JUAN IZQUIERDO: UN HOMENAJE CARGADO DE EMOCIÓN

Principal

El profundo duelo de Beatriz Argimón por la partida de Juan Izquierdo: un homenaje cargado de emoción

"Beatriz Argimón rinde un emotivo homenaje a Juan Izquierdo en medio de un profundo duelo"

Conmoción por la muerte de Juan Izquierdo, futbolista de

Nacional

La vicepresidenta de la República, Beatriz Argimón, se pronunció a través de su cuenta de X tras el fallecimiento del futbolista de Nacional, Juan Izquierdo.

El deportista había sufrido una arritmia y un paro cardíaco, encontrándose internado en Brasil desde el jueves pasado.

En su mensaje, Argimón expresó: "No hay palabras para tanto dolor.

A su familia, amigos y compañeros de @Nacional envió mis más sinceras condolencias ante tan dolorosa noticia.

QEPD".

No hay palabras para tanto dolor.

A su familia, amigos y compañeros de @Nacional envió mis más sinceras condolencias ante tan dolorosa noticia.

QEPD — Beatriz Argimón (@beatrizargimon) August 28, 2024 La noticia ha generado una profunda tristeza en el ámbito deportivo y entre los hinchas de Nacional, quienes han expresado sus condolencias y apoyo a la familia del jugador.

Fuente: Telenoche

Imágenes

**EL PROFUNDO DUELO
DE BEATRIZ ARGIMÓN
POR LA PARTIDA DE
JUAN IZQUIERDO: UN
HOMENAJE CARGADO
DE EMOCIÓN**

El profundo duelo de beatriz argimon por la partida de juan izquierdo un homenaje cargado de emocion

Tags

familia, dolorosa, palabras, homenaje, condolencias, emotivo, sinceras, beatriz, nacional, izquierdo, noticia, futbolista

Noticias relacionadas

- 4.3 *** *Juan Izquierdo ingresó a Cti debido a una arritmia, revelando la tensión vivida durante el partido en la Libertadores*
- 3.7 *** *Valverde se pronunció después del encuentro frente al Real Madrid y dejó una emotiva mención a Juan Izquierdo: ¿Cuáles fueron sus palabras?*
- 4.3 *** *Nacional atraviesa un momento delicado por la salud de Juan Izquierdo, quien sufrió un colapso durante el partido*
- 4.3 *** *La Mutual Uruguay de Futbolistas Profesionales detiene sus actividades en solidaridad con la situación de salud de Juan Izquierdo*
- 3.9 *** *Se inauguraron en Rivera los nuevos juzgados especializados en violencia de género, con la intervención destacada de Argimón subrayando su relevancia*
- 4.6 *** *Nacional: Juan Izquierdo presenta una arritmia en pleno partido y fue derivado al Cti para su atención médica*
- 4.8 *** *De Montevideo a Bella Unión: una apasionada ciclista amateur se embarca en un desafío épico de más de 600 kilómetros en bicicleta*
- 4.7 *** *Un llamado a la esperanza: la esposa de Juan Izquierdo solicita oraciones por su recuperación*
- 4.0 *** *Martín Charquero revela la verdadera gravedad de la situación de Juan Izquierdo, más allá de lo indicado en el comunicado*
- 4.7 *** *La conmovedora solidaridad de los jugadores de Peñarol en apoyo a Juan Izquierdo: "Nuestra mente está con él"*

Categorías

5 de Oro
Quiniela Nocturna
Quiniela Vespertina
Cultura
Curiosidades
Deportes
Economía
Empresariales
Fútbol internacional

Fútbol uruguayo
Internacionales
Nacional
Estados Unidos
México
Mundo
Opinión
Policiales
Política
Principal
Show
Sociedad
Tecnología & internet
Turf